
La naissance de mon

fils m'a rendu

heureux. J'avais 20

ans ! Avoir un

enfant, en plus un

garçon, à cet âge, je

crois que rien n'est

plus beau !!!

Roger 50 ans Lyon
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